



El villafranqués Antonio Lemus, inauguró el pasado viernes en la Sala I de la Casa de la Cultura la exposición fotográfica “Luz y Emociones”. Son instantáneas realizadas todas ellas durante los viajes que el autor ha hecho a lo largo del mundo. Fotografías llenas de color y de vivencias, interpretaciones del mundo bajo el ojo de Antonio Lemus. El Concejal de Cultura, Lorenzo García Mateos, inauguraba esta exposición acompañado del propio autor, anunciando que ella les surge la idea de crear una línea expositiva con las vivencias y el arte de villafranqueses que residen fuera de la localidad “abrimos campo de actuación a través de la creatividad de estos villafranqueses que desde fuera pueden aportar otras visiones que nos enriquezcan”.

Para García Mateos “ellos pueden hacer pueblo fuera y dentro según sus expresiones artísticas”. El concejal tenía también palabras de agradecimiento hacia Joaquín Moraga y a Fernando Clemente, quienes junto con el autor han hecho posible esta exposición.

Por su parte, Antonio Lemus, explicaba que para él la fotografía es una pasión, una manera de llegar a la belleza y de encontrarse con él mismo...”después de toda una vida detrás de máscaras y de actitudes impostadas, ahora he empezado a exponer mis emociones y mis fotos, porque para mi la fotografía es pasión”.

Agradecía el autor a su mujer y sus hijos que les hayan acompañado en múltiples viajes por todo el mundo “con ellos he vivido muchos momentos buenos y menos buenas, siempre viajamos juntos en viajes que organizamos nosotros”.